

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第21号
令和7年1月9日 文責：有内 弘

令和7年（2025年）明けましておめでとうございます

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」～可能性を力に～

新年明けましておめでとうございます。
今年もどうぞよろしくお願ひします。

1月8日（水）令和6年度の後期後半がスタートしました。ここからの約3ヶ月は学年のまとめと次に進級する学年への準備の期間となります。

4月には6年生は中学校へ進学、5年生は最高学年6年生へ、4年生は5年生へ(高学年の仲間入り)、3年生は4年生へ、2年生は3年生へ、1年生は2年生へとそれに進級します。1月から3月にしっかり力を蓄えて、次へのステップに進んでほしいと思います。1日1日を大事にしながら、学ぶ心もって学習を進め、まわりにいる友だちとかけがえのない楽しい、うれしい思い出を作ってほしいと思います。

ちなみに今年の干支は「巳(み)」

巳年の意味は、20号でも紹介しましたが巳(へび)は「復活」と「再生」の象徴ということで、巳年は「新しいことが始まる年」とされています。ぜひどの人にとっても何か新しいことにチャレンジしたり、これまでとは違った取組をしてみたりといった新しいことがスタートする1年になってほしいと願っています。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆ 【元気いっぱい】



4年生が国語の学習で百人一首に取り組んでいます。読み手の言葉(上の句から)をしっかりと聞いて、札を取っています。

百人一首は五七五七の三十一音からできています。「奥山に～」取る札はどれかな？

【温もりのある】



4年生は授業で学んできたことをいっしうけんめい発表していました。各学級の発表を聞いた後お返しの発表をしていました。

そこには大事な生き方をみんなで学ぶ4年生の姿がありました。

【誇れる+夢の実現】



6年生が12月十八日に外国語の授業で、宮崎県の小学生とオンライン交流を行いました。

「This is my town」という単元で自分が住んでいるまち(合志市や熊本県)を英語で紹介するという授業が行われました。初めて出会う友だちにわかりやすく自分たちのまちを紹介していました。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」3回目
実際のカルタを3つ紹介します。
さ三百余年竹迫神社は今もなお
し心技体鍛えて関脇福の花
す須屋神社雅(みやび)を偲ぶ歌仙絵馬
制作 合志市教育委員会 生涯学習課
編集 隅倉雄一 編集協力 野口チカ子